

# auf dem heimweg

## eine andere art danke zu sagen...

Von abgemeldet

Heimweg

ist nicht jeder,  
jeder Mensch auf dieser Welt allein,  
wenn er auf dem Heimweg ist ?  
Nein. Nicht alle sind allein !  
Die, die verheiratet sind,  
wissen das die Frau zu Hause wartet.  
Die, die eine Freundin haben,  
wissen das sie geliebt werden  
und deshalb nie alleine sein werden.  
Doch was ist mit den Menschen  
Auf dieser Welt,  
die kein Zuhause haben ?;  
auf die kein Mensch wartet ?;  
die nicht geliebt werden ?  
Sie sind ganz alleine auf dem Heimweg.

Sollte nicht jeder wahre Freunde haben ?

Freunde,  
die zwar nicht auf Dich warten,  
Dich nicht lieben,  
aber an Dich denken.

Gerade auf dem Heimweg,  
wenn man allein,  
ringsherum alles ruhig und dunkel ist,  
denkt man viel nach...

Worüber ?  
Über das Leben, meine Freunde,  
über mich selbst.

Aber eins weiß ich genau,  
ich habe oft nachgedacht,  
wollte Dir schon lange gesagt haben,

Dir, genau Dir,  
der den Text gerade in der Hand hält,  
Du, ...  
Du bist mein einziger und wahrer Freund.

Wahre Freunde kennen sich,  
daher weißt Du auch,  
was ich darunter verstehe.

Auf dem Heimweg,  
von der Kneipe,  
von einem Kumpel,  
denke ich manchmal:  
„ ... gegenseitig in den Ar... gekrochen  
und wofür ? “  
Doch bei Dir weiß ich, das es anders ist.  
D.h., im Moment weiß ich nicht, was ich weiß.

Alte Freunde melden sich nicht mehr,  
von anderen enttäuscht worden.  
Ist meine Menschenkenntnis weg ?

Woran erkenne ich meine Freunde ?

Auf dem Heimweg,  
in dem dunklen Auto,  
durch die dunklen Straßen,  
denke ich über meine Freunde nach.

Doch Du,

Du, der diesen Text in der Hand hält,  
Du, der genau weiß, das ich ihn meine,  
Du, ja Du kannst Dich angesprochen fühlen,  
denn Du bist ein wahrer Freund.

Dein Wort bedeutet mir etwas,  
Deine Meinung ist mir wichtig,  
bleib wie Du bist  
und Dein(e) Freund(in) kann Stolz auf Dich sein.

Und ich bin stolz,

Stolz Dich als Freund zu haben.

Danke !